

Economía

## Usted trabaja en una de las 50 empresas más grandes de Colombia? Esto dice Supersociedades

Economía

Según el listado dado a conocer por la Superintendencia de Sociedades, las cinco primeros empresas, según la información financiera con corte a 31 de diciembre de 2022, pertenecen al sector de los hidrocarburos.



Sede de Ecopetrol en Bogotá. Foto: Reuters.





omo parte de nuestra labor misional, y con el fin de contar con información relevante sobre el sector empresarial del país, la Superintendencia de Sociedades presenta los resultados del informe de las 1.000 empresas más grandes de Colombia, que se realizó teniendo en cuenta la información financiera con corte a 31 de diciembre de 2022, el cual permite identificar tendencias del estado de situación financiera en cuanto a los activos, pasivos, patrimonio y estado de resultado integral en cuanto a índices de rentabilidad.







## "

Es de notar y destacar que se presenta, en comparación con 2021, un incremento de 34 % en relación con los ingresos operacionales de las sociedades del sector real que reportaron información a ésta Superintendencia. Sin duda, este incremento refleja la mejora en la rentabilidad de las sociedades, lo que nos permite concluir una más próspera y fructífera salud financiera del tejido empresarial colombiano.

Billy Escobar, Superintendente de Sociedad

Por otra parte, destaca el funcionario, 70 % de las sociedades que hacen parte de las 1.000 empresas más grandes pertenecen a un conglomerado societario y reportan ingresos operacionales equivalentes a \$ 941 billones.

La generación de matrices o controlantes permite crear economías de escala, y por consiguiente reducir los costos de transacción, **simplificando de esta manera el actuar societario en Colombia, señaló.** 

## Sobre el informe de las 1.000 empresas

El informe de 1.000 empresas se realiza cada año teniendo en cuenta la información financiera de las empresas del país. El actual informe corresponde a la información de estados financieros individuales de las empresas para 2022 con corte a 31 de diciembre.

Para este reporte, se integró información de la Superintendencia de Sociedades y de otras entidades como Superintendencia Financiera, Superintendencia de Vigilancia y Seguridad Privada, Superintendencia de Salud, Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios y Superintendencia de Transporte.



Economía

Ultra Air ingresa al proceso de reorganización de Supersociedades: un salvavidas para la aerolínea

El reporte, contiene la información financiera incluyendo activos, pasivo, patrimonio, ingresos operacionales y ganancias/pérdidas.

El estudio tiene en cuenta la información financiera presentada bajo normas internacionales de información financiera (NIIF) y toma como criterio para determinar el tamaño de las empresas los ingresos operacionales.

Según el listado dado a conocer por la Superintendencia de Sociedades, las cinco primeros empresas, según la información financiera con corte a 31 de diciembre de 2022, pertenecen al sector de los hidrocarburos, siendo <u>Ecopetrol</u> la número uno.

Vea aquí la lista de las 50 mejores empresas de Colombia.





## MÁS LEÍDAS



Colombia

¿Qué participación tuvo el conductor del coronel Dávila en su muerte?



Mundo

Confirman la muerte de los cinco tripulantes del submarino 'Titán'



#### Mundo

Escalofriante: ¿Qué tiene que ver familiar del capitán de Titán y el Titanic?



#### Política

Habrían destapado nuevo escándalo del senador Álex Flórez



#### Colombia

¿Cuál es el medicamento que consumió el coronel Dávila?











in

Somos el equipo periodístico de Red+ Noticias, el noticiero con nueve años de experiencia en el cubrimiento de los eventos que trascienden en Colombia y el mundo. Nuestro objetivo es que usted no solo conozca las noticias, sino que también las entienda. Nos puede ver por los canales 107 y 1107 de Claro. + info

Temas

Colombia

Economía



## MÁS NOTICIAS



### ¿Usted trabaja en una de las 50 empresas más grandes de Colombia?

Por: Equipo de Red+ Noticias - hace 1 hora

A pesar de la tragedia del Titán, el turismo excéntrico para millonarios no se...

Por: Estefanía Pardo Donado - hace 1 hora

# Adición presupuestal: estos son los sectores más beneficiados

Por: Agencia Reuters - hace 4 horas



#### Economía

Fenómeno de El Niño encarecerá productos básicos de la canasta...

Por: Laura Carvajal García - hace 5 horas



#### Economía

'La economía colombiana navega en las aguas de la desaceleración': BBVA

Por: Ismael Enrique Medina - hace 16 horas